



# けやきっ子

六栄小学校だより 第6号 令和7年5月15日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ  
もご覧ください

## 地域と共にある学校づくりを目指して!

### 【地域の支援】に感謝！感謝！です

本校に赴任して2年目となります。改めて【地域の支援】の有難さを実感しています。

写真①は、5月7日(木)に古城区情報交換会に参加させていただいた時の様子です。古城区には福島区長様を中心に登下校の見守りボランティアをされています。子どもたちの登下校の様子について、見守りボランティアの皆様と学校側での意見交換を行いました。登校班のこと、保護者の送迎のこと、下校途中で道草をする児童がいること等、学校では気づかない情報を教えてくださいました。早速、学校でも登下校について指導できました。

写真②は、5月12日(月)から今週いっぱい、児童民生委員の方々が朝の登校指導をされている様子です。体育館前の校門は交通量が多く、交通事故が心配されるのですが、児童民生委員の方々の登校指導のおかげで安全に登校することができました。また、子どもたちへ積極的に「おはようございます」とあいさつをしていただき、元気にあいさつする子どもたちが増えてきました。

写真③は、運動場の植込みに設置された物置台の写真です。これは、立野区長の上野様が、子どもたちが運動場で体育をしたり遊んだりするときに、水筒等を置けるようにという想いで、知り合いの大工さんと一緒にボランティアで設置してくださいました。運動会の練習では、早速、子どもたちは物置台に水筒を置いて水分補給をしていました。

写真④は、正門近くの土手の整備をされている上野様の様子です。この土手には、たくさんの草や竹が生えており、手入れが行き届かずに困っていました。一つ一つ丁寧に草や竹を刈って、その後は防草シートやレンガ等を設置され、草や竹が生えないように工夫されています。高齢にも関わらず、ほとんど毎日来校され、ボランティアで学校美化・整備に取り組んでおられます。

写真⑤は、5月13日(火)に行われた学校運営協議会の様子です。学校運営協議会は、子どもを取り巻く環境や学校の課題について話し合い、子どもたちのより良い成長のために活動していくものです。昨年は、レインボーコートのゴミ問題や5年生の米作り、地域ミラクルプランを行いました。今年度初めての学校運営協議会であり、体育館で委員さん方の紹介をしました。その後、学校教育目標や子どものことについて話し合いました。今後も、六栄小学校を更に良くしていくために活動されます。

このように、六栄小学校には様々な地域の方々の支援があります。六栄小学校の子どもたちが安心・安全に過ごせるように、きれいな学校で勉強ができるように、心身ともに健やかに成長するように、このような想いで学校を支えていただいている。心から感謝いたします。また、今後ともよろしくお願いします。



写真①



写真②



写真③



写真④



写真⑤



### ありがとうございました・PTA 美化作業

5月10日(土)は、PTA 美化作業がありました。当日は早朝にもかかわらず、多くの保護者の方々に参加していただきました。おかげさまで、運動場、花壇、校庭など見違えるほどきれいになりました。また、刈り払い機、軽トラも貸していただき、スムーズに作業ができました。5月24日(土)の運動会は、きれいに整備された運動場で行うことができます。ありがとうございました。